



Sgen-CFDT 67

305 avenue de Colmar BP 935

67029 STRASBOURG Cedex 1

☎ 03.88.79.87.77

67@sgen.cfdt.fr

Sgen-CFDT 68

1 rue de Provence

68090 MULHOUSE Cedex

☎ 03.89.31.86.66

68@sgen.cfdt.fr

Déclaration liminaire Sgen-CFDT Alsace CTA du 23 janvier 2017

Madame la rectrice, mesdames et messieurs

Le Sgen-CFDT Alsace estime que la répartition des moyens attribués pour la rentrée 2017 laisse apparaître les efforts qui sont faits pour l'éducation nationale. Néanmoins il reste au moins un problème de méthode qui perdure depuis la création des CTA et des CTSD, nous l'avons dit à plusieurs reprises, Si la répartition de la DHG par eple est effectivement diffusée dans les CTSD (mais pas en CTA puisqu'il celui-ci doit se contenter d'examiner les grands équilibres). Nous constatons que l'articulation entre les travaux de ces deux instances ne permet toujours pas d'examiner de façon fine les dotations des établissements et plus particulièrement celle des lycées, puisque l'administration n'arrive pas à répondre de façon adéquate aux questions que nous lui posons en CTSD sur la DHG des lycées.

L'inquiétude du Sgen-CFDT concernant l'avenir du réseau des CIO reste entière, cette inquiétude est partagée par l'écrasante majorité des collègues conseillers d'orientation psychologues qui se sont mobilisés la semaine dernière et qui vont continuer à se mobiliser pour obtenir des réponses claires et satisfaisantes sur la question de la future carte cible. Nous constatons que le dispositif de concertation n'a pas été à la hauteur de nos attentes, que les remarques et analyses des participants aux GT n'ont guère été entendues jusqu'à présent, et nous vous posons la question suivante madame la rectrice : qui a contacté les collectivités locales concernées pour envisager les moyens à mettre en oeuvre pour pérenniser le réseau actuel des CIO ? A entendre certains responsables des communes concernées par l'éventuelle délocalisation de CIO, le rectorat n'est pas entré en contact avec ceux-ci ! Qui dit vrai ?

Enfin, autre remarque concernant la nature du dialogue social : nous constatons l'inflation des questions diverses lors des CTA et le Sgen-CFDT Alsace contribue également à cette inflation. Cette situation actuelle n'est pas satisfaisante car trop de questions importantes sont évacuées trop rapidement faute de temps. Preuve qu'il y a sur de nombreux points des interrogations qui ne trouvent pas de réponses dans le cadre d'instances autres que celle du CTA. Des solutions alternatives sont attendues.